

## Eric Krezel réélu maire



De gauche à droite, Yasmine Martin, Thierry Roussel, Eric Krezel, Rémi Barroy et Ludovic Geoffrin.

Afin de respecter les gestes barrières et la distanciation nécessaire, les élus se sont réunis dans la salle des fêtes lundi 25 mai pour installer le nouveau conseil municipal. Sous la présidence d'Elis Ribout, doyen des conseillers, Eric Krezel, le maire sortant et unique candidat au poste a été réélu maire à la majorité absolue dès le premier tour. Le conseil, doté de deux adjoints lors de la mandature précédente, a décidé d'en ajouter un troisième pour une meilleure répartition des dossiers. Thierry Roussel a été réélu premier adjoint, Ludovic Geoffrin, deuxième adjoint, tandis que

Rémi Barroy, cumulera les fonctions de troisième adjoint et de maire délégué de la commune associée d'Anglus. Tous ont été désignés à la majorité absolue. Deux candidats, Yasmine Martin et Christophe Renaut, se sont présentés pour le poste de maire-délégué de Sauvage-Magny. C'est Yasmine Martin, l'une des quatre femmes du conseil, qui l'a emporté, avec douze voix sur quinze.

La première décision du nouveau conseil a été d'autoriser le maire à entreprendre les travaux de remplacement du garde-corps du pont de Montcey endommagé lors d'un accident.